

令和4年度

こちら校長室

# きらら通信



令和4年6月28日  
京都市立修学院小学校  
校長 村山 雅彦  
TEL: 075-781-4439

## 花背山の家宿泊学習

### 5年生

5月27日から28日にかけて5年生が花背山の家宿泊学習に行ってきました。教育委員会や花背山の家の先生方と十分に相談し、安全第一で予定通りに行いました。

今回の目標は、1日目「自立・協力」、2日目「協力・感謝」でした。山の家の約束は、すすんであいさつ、5分前行動、来たときよりも美しくの3つです。

普段の学校生活でも、5年生は、親しみを込めたあいさつができ、時間も守り、教室なども大変美しく、整理整頓されています。これは山の家でも変わらず、さすがだなあと感心しました。

それぞれが自分の役割をきちんと果たそうとする姿、一つ一つの活動を友達と相談しながら上手に進める姿、同室の友達と協力して部屋を来たときよりも美しくして退室しようとする姿、困っている友達がないか互いに気にかけ自然とフォローし、またそれに感謝し答えようとする姿、お別れの時に山の家の先生に手を振り会釈をする姿、この宿泊学習を存分に楽しみ、仲間と協力しさらに成長したいという思いが随所に見られました。

素晴らしい5年生。皆さん、そのままの自分を大切にしてどんどん成長していってください。保護者の皆様、子どもたちのために多くのご準備を本当にありがとうございました。



## 1年生をむかえる会

6月24日に児童会主催、「1年生をむかえる会」を行いました。

今年は、感染症が少し落ち着いてきたころに児童会と一年生が待つ体育館に各学年が順に入場して発表する形で行いました。歓迎の言葉やダンス、歌、クイズなど互いの発表を1年生以外は各教室で視聴しました。

児童会の皆さんのがふるまい、各学年の発表の姿勢や内容には大変感動しました。1年生を大切にする気持ちが心の奥底まで届いてきました。「私たちと一緒に修学院小学校をさらに素晴らしい学校にしていきましょう。」「困ったことがあったら、僕たちにすぐに言ってください。」「私たちが皆さんのことば必ず守ります。」など心強い語りかけに時間と共に1年生の目の輝きが増していきます。最後の1年生のお礼のダンスもクライマックスに向かいどんどんリズムに乗っていきました。終わった瞬間、6年生と児童会の皆さんから心からの大きな拍手が沸き起こりました。なんと素敵な人たちなのでしょう。この1年、みんなのやさしさがあふれ、うれしいことでいっぱいになりました

児童会の皆さんをはじめ全校の皆さん、この日までの心のこもった準備、ありがとうございました。

